



SIDANG MANTAN POLISI DEREK CHAUVIN - AS

IDN/ANTARA

Keeta dan Philonise Floyd meninggalkan pengadilan dengan pengacara mereka Ben Crump setelah hari keenam sidang mantan polisi Derek Chauvin, yang menghadapi tuduhan pembunuhan atas kematian George Floyd di Minneapolis, Minnesota, Amerika Serikat, Senin (5/4).

Vladimir Putin Berpeluang Jadi Presiden Rusia sampai 2036

Vladimir Putin telah menandatangani undang-undang (UU) baru yang memungkinkannya mencalonkan diri sebagai presiden Rusia dua kali lagi.

MOSKOW (IM) - Presiden Rusia Vladimir Putin telah menandatangani undang-undang (UU) baru yang memungkinkannya mencalonkan diri sebagai presiden Rusia dua kali lagi. Artinya, UU itu bisa membuatnya tetap berkuasa hingga 2036 mendatang.

UU baru yang diteken hari Senin itu sejatinya menetapkan batas dua masa jabatan kepresidenan. Namun, UU tersebut mereset catatan untuk Putin sehingga empat masa jabatannya hingga saat ini tidak dihitung. Oleh karena itu, ia dapat mencalonkan diri

sebagai presiden dua kali lagi setelah masa jabatannya saat ini berakhir pada 2024.

Putin pertama kali menjadi presiden pada tahun 2000, kemudian beralih ke peran perdana menteri pada tahun 2008 sebelum kembali menjadi presiden pada tahun 2012.

Undang-undang baru, seperti dikutip Reuters, Selasa (6/4), juga memperpanjang masa jabatan presiden dari empat tahun menjadi enam tahun.

Putin, yang berusia 68 tahun, sekarang dapat menjadi pemimpin bahkan lebih lama dari diktator abad ke-20 Joseph

Stalin, yang memerintah Uni Soviet selama lebih dari dua dekade hingga kematiannya pada tahun 1953.

Undang-undang tersebut meresmikan perubahan pada konstitusi Rusia, yang mendapat persetujuan publik dalam pemungutan suara nasional tahun lalu. Pemantau pemilu mengatakan pemungutan suara selama seminggu itu dinodai oleh tekanan pada pemilih, propaganda, kurangnya oposisi dan kurangnya transparansi.

Putin berpendapat bahwa mengatur ulang penghitungan masa jabatannya akan mencegah politisi lain "melirik mata mereka untuk mencari calon penerus".

Tokoh oposisi profil tertinggi di Rusia, Alexei Navalny, dipenjara pada Januari sebulan sebelum dia ke negara itu, setelah menjalani pemulihan

berbulan-bulan di Jerman atas apa yang diklaim sebagai serangan racun saraf Novichok.

Intelijen Amerika Serikat (AS) menyimpulkan dengan "keyakinan tinggi" bahwa perwira intelijen Rusia bertanggung jawab atas serangan racun terhadap Navalny.

Bulan lalu, Amerika Serikat dan Uni Eropa memberlakukan sanksi baru terhadap pejabat Rusia, termasuk Direktur FSB Alexander Bortnikov, sebagai respons atas serangan racun dan hukuman penjara Navalny.

"Penggunaan senjata kimia oleh Kremlin untuk membungkam lawan politik dan mengintimidasi orang lain menunjukkan ketidakpedulian yang mencolok terhadap norma-norma internasional," kata Menteri Keuangan AS Janet Yellen pada saat itu.

"Kami bergabung dengan Uni Eropa dalam mengutuk perancangan Alexei Navalny, serta penangkapan dan pemenjarannya oleh pemerintah Rusia," ujarnya.

Sementara itu, ketegangan meningkat di perbatasan Rusia dengan Ukraina, di mana rekaman menunjukkan tank, artileri, dan sebanyak 4.000 tentara sedang bergerak.

Para pejabat Rusia telah memberi tahu Barat untuk tidak ikut campur dan menahan diri dari tindakan mengirim bantuan militer Ukraina.

"Tidak diragukan lagi skenario seperti itu akan mengarah pada peningkatan lebih lanjut dalam ketegangan di dekat perbatasan Rusia," kata juru bicara Kremlin Dmitry Peskov.

"Tentu saja, ini akan membutuhkan tindakan tambahan dari pihak Rusia untuk memastikan keamanannya," ujar Peskov. ● tom

India Hadapi 100 Ribu Kasus Covid-19 Per Hari

NEW DELHI (IM) - India mencatat rekor 100 ribu kasus Covid-19 per hari. Sementara para politisi yang mulai giat berkampanye menimbulkan kekhawatiran peningkatan kasus yang kian luas. Ini menjadikan India sebagai negara kedua setelah Amerika Serikat yang menghadapi kasus serupa. Saat berita ini ditulis, data John Hopkins University menunjukkan kasus global melampaui 131,4 juta dan lebih dari 2,8 juta kematian.

Angka ternyata dihadapi AS yaitu lebih dari 30,7 juta kasus. Brasil pada urutan berikutnya yaitu lebih dari 12,9 juta kasus, lalu disusul India menghadapi lebih dari 12,5 juta kasus.

Di India, rumah sakit yang paling kewalahan ada di negara bagian Maharashtra. Mereka kewalahan menghadapi pasien baru. Penambahan kasus baru harian ini tercatat meningkat 12 kali lipat sejak India menunjukkan angka kasus yang rendah pada Februari. Sejak saat itu, pihak berwenang melonggarkan pembatasan. Sedangkan warga mulai menanggalkan masker dan tidak lagi mematuhi aturan menjaga jarak.

"Varian baru atau kemungkinan varian lainnya, mungkin menjadi alasannya daripada sekadar perubahan perilaku," ujar kepala Centre of Social Medicine & Community Health di Jawaharlal Nehru University, Rajib Dasgupta.

Pekan lalu, India menghadapi kasus infeksi Covid-19 terburuk di dunia. Sejumlah ahli epidemiologi menilai, kondisi itu mungkin akibat infeksi varian baru. India telah menemukan ratusan kasus virus korona baru yang pertama kali dideteksi di Inggris, Afrika Selatan, dan Brasil.

Subhash Salunke, mantan staf Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) yang menjadi penasihat strategi penangan Covid-19 di Maharashtra, memperkirakan jumlah kasus di wilayah itu akan terus meningkat dalam beberapa pekan ke depan. Menurutny, salah satu

jalan keluar adalah melakukan vaksinasi pada orang dewasa di kota yang paling banyak kasus seperti Mumbai, Pune, dan Nashik.

"Jika kita mulai melakukannya, maka akhir April kita akan melihat penurunan angka kasus," ujarnya. Jepang kini khawatir bahwa varian baru virus korona menjadi penyebab gelombang ke empat. Kecemasan meningkat, karena hanya dalam waktu 109 hari lagi mereka akan menggelar Olimpiade Tokyo.

Varian baru virus korona lebih mudah menular dan mungkin kebal terhadap vaksin. Sementara saat ini vaksin belum tersedia memadai di Jepang. Kondisi tersebut dihadapi Osaka, yang menunjukkan peningkatan kasus terbanyak pekan lalu. Akibatnya, pemerintah daerah memberlakukan penguncian wilayah selama satu bulan, mulai Senin (5/4).

Virus korona yang ditemukan di Inggris muncul di Osaka. Virus hasil mutasi itu menyebar cepat dan membuat rumah sakit penuh. Kasusnya dinilai lebih parah daripada Covid-19 varian semula.

Sertifikat Digital IATA

Singapura akan membuka pintu bagi pengunjung mulai Mei. Namun, para pengunjung harus memiliki izin perjalanan berupa sertifikat digital bahwa mereka telah menjalani tes Covid-19 dan mendapat vaksinasi. Badan regulasi penerbangan Singapura mengumumkan hal ini, Senin (5/4). Keputusan itu menjadikan Singapura sebagai salah satu negara pertama yang memberlakukan insiatif sertifikat digital sebagai syarat masuk wilayahnya.

Singapura akan menerima izin perjalanan yang dikeluarkan International Air Transport Association (IATA) sebagai syarat awal. Pengunjung kemudian akan menjadi izin terbang untuk masuk ke Singapura dengan menunjukkan aplikasi di telepon selular mereka. Aplikasi itu akan menunjukkan data calon pengunjung dari laboratorium yang diakui. ● gul

Dituduh Mau Kudeta, Pangeran Hamzah Bersumpah Setia kepada Raja Yordania

AMMAN (IM) - Pangeran Hamzah bin Hussein, mantan putra mahkota Yordania, bersumpah setia kepada Raja Abdullah II setelah dia ditahan atas tuduhan merencanakan kudeta.

Pihak istana mengatakan sumpah setia disampaikan Pangeran Hamzah kepada raja menerima mediasi atas keretakan dalam keluarga kerajaan.

Pemerintah Kerajaan Yordania menuduh Hamzah, yang sebetulnya juga saudara tiri Raja Abdullah II, melakukan plot jahat dan terlibat dalam konspirasi yang menghasut untuk mengacaukan keamanan kerajaan. Plot jahat itu merupakan istilah yang lebih halus untuk menggambarkan upaya kudeta.

Hamzah, yang ditahan bersama dengan setidaknya 16 orang lainnya, sebelumnya melontarkan nada menantang dengan mengatakan dia telah ditempatkan di bawah tahanan rumah di dalam istananya di Amman, tetapi bersikeras dia tidak akan mematuhi perintah yang membatasi pergerakannya.

Namun dalam meredakan kecemasan istana, pangeran berusia 41 tahun itu berjanji mendukung Raja Abdullah II. "Saya akan tetap setia pada warisan leluhur saya, berjalan di jalan mereka, setia pada jalan mereka dan pesan mereka dan kepada Yang Mulia," katanya dalam sebuah surat yang ditandatangani, yang dipublikasikan istana.

"Saya akan selalu siap membantu dan mendukung Yang Mulia Raja dan Putra Mahkota," lanjut surat tersebut, seperti dikutip AFP, Selasa (6/4).

Pernyataan sumpah setia Pangeran Hamzah muncul tak lama setelah istana mengatakan Raja Abdullah II setuju bermediasi untuk penanganan masalah terkait Pangeran Hamzah dalam kerangka keluarga Hashemite.

Pekerjaan mediator diserahkan kepada paman Raja Abdullah II, Pangeran Hassan, yang juga merupakan mantan putra mahkota tahun 1965-1999.

Hamzah yang dicopot gelar putra mahkotanya oleh Raja Abdullah II pada tahun 2004—telah muncul sebagai kritikus vokal di kerajaan itu. Dia menuduh kepemimpinan Yordania melakukan korupsi, nepotisme, dan pemerintahan otoriter.

Dalam sebuah video yang dia kirimkan ke BBC pada hari Sabtu, dia melontarkan kecaman atas ketidakmampuan pemerintah. "Ketidakmampuan yang telah lazim dalam struktur pemerintahan kita selama 15 sampai 20 tahun terakhir dan semakin parah," katanya dalam video itu.

"Tidak ada yang bisa berbicara atau mengungkapkan pendapat tentang apa pun tanpa ditindas, ditangkis, dilecehkan dan diancam," ujarnya.

Hamzah membantah terlibat dalam apa yang disebut plot jahat, tetapi mengatakan komunikasi telepon dan internetnya diputus oleh kepala staf angkatan bersenjata Yordania, Jenderal Youssef Huneiti.

Dalam rekaman yang dirilis hari Minggu, Hamzah berkata: "Ketika ketua kepala staf gabun-

gan datang dan memberi tahu Anda ini... Saya pikir itu agak tidak dapat diterima".

"Saya merekam apa yang dia katakan dan mengirimkannya ke teman-teman saya di luar negeri dan ke keluarga saya, jika terjadi sesuatu," paparnya.

Raja Abdullah II, 59, awalnya menunjuk Pangeran Hamzah sebagai putra mahkota pada 1999, sejalan dengan keinginan ayah mereka yang saat itu sekarat. Namun, Raja Abdullah II mencabut gelar itu dan menyerahkannya kepada putranya sendiri Pangeran Hussein.

Ibu Pangeran Hamzah, Ratu Noor yang kelahiran Amerika Serikat, membela putranya. Dalam tweet-nya dia menulis: "Saya berdoa agar kebenaran dan keadilan berlaku bagi semua korban tak bersalah dari fitnah jahat ini."

Analisis Ahmad Awad mengatakan peristiwa yang bergejolak itu adalah yang pertama bagi Kerajaan Yordania. "Ini adalah awal dari krisis dan bukan akhir," kata Awad, kepala lembaga penelitian Phenix Center for Economic and Informatics di Amman.

"Ini menunjukkan bahwa ada kebutuhan untuk reformasi politik, ekonomi dan demokrasi."

Krisis itu telah memperlihatkan ketidakmampuan pemerintah yang biasanya dilihat sebagai benteng stabilitas di Timur Tengah. Washington, kekuatan utama Teluk, Mesir dan Liga Arab semuanya telah menjanjikan dukungan untuk Raja Abdullah II. Pesan serupa datang dari Rusia pada hari Senin. ● ans

Arab Saudi Beri Izin Umrah bagi Orang yang Sudah Vaksinasi Covid-19

MEKAH (IM) - Arab Saudi akan membenarkan izin bagi mereka yang ingin melakukan umrah atau mengunjungi tempat suci selama Ramadhan dengan syarat mereka telah divaksinasi Covid-19. Kebijakan ini diumumkan Kementerian Haji dan Umrah Kerajaan Arab Saudi.

Kementerian itu menetapkan mereka yang ingin menerima izin harus telah mendapat dua dosis vaksin Covid-19 dan berdasarkan status imunisasi mereka di aplikasi Tawakkalna.

Dinyatakan bahwa ini juga berlaku untuk orang yang telah divaksinasi 14 hari setelah menerima dosis pertama atau orang yang divaksinasi yang telah pulih dari infeksi virus korona.

Pemerintah Saudi juga menegaskan akan meningkatkan kapasitas operasional Masjidil Haram di Mekah selama bulan Ramadhan sambil mematuhi semua tindakan pencegahan dan pencegahan terhadap penyebaran Covid-19.

Mereka yang ingin mendaftar harus mendaftar untuk izin Umrah, atau bahkan untuk melakukan sholat rutin dan mengunjungi situs suci, melalui aplikasi Umrah dan Tawakkalna dengan memesan slot waktu yang tersedia.

Selain itu, vaksinasi virus

corona diwajibkan bagi para pekerja yang melayani kegiatan Haji dan Umrah, serta mereka yang bekerja di toko-toko di Mekah dan Madinah.

Kebijakan itu berdasarkan surat edaran Kementerian Urusan Perkotaan dan Pedesaan serta Perumahan Arab Saudi. "Mereka yang melayani jamaah harus divaksinasi pada hari pertama Ramadhan," papar surat edaran itu.

Kementerian mengatakan jika seorang pekerja tidak diimunisasi, mereka harus melakukan tes PCR setiap tujuh hari, dengan biaya fasilitas tempat mereka bekerja.

Berita terbaru itu datang ketika Arab Saudi telah mewajibkan pekerja di bidang tertentu melakukan tes PCR setiap tujuh hari dengan biaya yang dikeluarkan majikan mereka jika mereka belum divaksinasi.

"Para karyawan di pangkas rambut, salon wanita, restoran, kafe, dan gerai makanan harus divaksinasi mulai 13 Mei," papar Kementerian itu.

Ramadhan diperkirakan dimulai tahun ini pada 12 April dan berlangsung selama satu bulan, sedangkan ziarah tahunan haji diperkirakan berlangsung pada 17 Juli, keduanya tergantung pada penampakan bulan. ● gul

Erdogan Tuduh 104 Pensiunan Laksamana Turki Ingin Menggulingkannya

ANKARA (IM) - Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan menuduh sekitar 140 pensiunan laksamana mengatur plot untuk menggulingkannya. Tuduhan itu dipicu oleh aksi mereka yang berkumpul dan membuat pernyataan bersama di malam hari.

"Tidak mungkin menerima 104 pensiunan laksamana untuk berkumpul dan mengeluarkan pernyataan tengah malam di negara dengan masa lalu penuh kudeta dan ultimatum," kata Erdogan, hari Senin.

"Ini tidak bisa disebut kebebasan berbicara. Ini dianggap sebagai serangan terhadap demokrasi, supremasi hukum dan kehendak bangsa," lanjut Erdogan yang dilansir Bloomberg, Selasa (6/4).

Tuduhan Erdogan disampaikan beberapa jam setelah pihak berwenang menahan beberapa laksamana dan menuduh mereka berencana menggulingkan pemerintah yang berakar pada Islam. Sebanyak 14 dari mereka dituduh sebagai biang keladi di balik pernyataan bersama yang dikeluarkan akhir pekan lalu yang mengkritik sikap pemerintah pada perjanjian maritim internasional utama dan meminta militer untuk melindungi nilai-nilai sekulernya.

"Kami akan menunjukkan kepada mereka yang berani mengancam bangsa dan pemerintah yang mereka pilih," kata Erdogan. "Kami mengambil setiap jenis tindakan setelah pernyataan bersama itu," imbuh Presiden Turki tersebut.

Presiden Erdogan secara signifikan telah membatasi kekuasaan militer, terutama setelah upaya kudeta 2016 yang

gagal oleh elemen-elemen militer yang dituduh memiliki hubungan dengan seorang ulama yang berbasis di Amerika Serikat (AS), Fethullah Gulen.

Pemerintahan Erdogan dan beberapa pemimpin oposisi menggambar pernyataan bersama ratusan pensiunan laksamana itu sebagai upaya untuk memulihkan pengawasan militer di negara itu. Militer Turki telah menggulingkan pemerintah tiga kali sejak 1960, menekan pemerintah berakar Islam pertama di negara itu dari kekuasaannya pada 1997 dan pernah mengancam akan mengganggu pemilihan presiden yang disengketakan pada 2007.

Erdogan, sementara itu, menepis kekhawatiran yang diungkapkan oleh para pensiunan laksamana atas dampak proyek kanal raksasa pada masa depan perjanjian 1936, yang disebut Konvensi Montreux, yang mengatur Selat Bosphorus dan dimaksudkan untuk memastikan stabilitas di wilayah Laut Hitam. Pernyataan bersama tersebut memperbarui diskusi publik tentang Kanal Istanbul, proyek mahal Erdogan untuk membangun selat baru yang membelah Istanbul sebagai rute alternatif termasuk untuk kapal perang.

"Proyek Kanal Istanbul akan mengurangi lalu lintas laut melalui Selat Bosphorus sambil memberi Turki jalur alternatif di bawah kedaulatannya," kata Erdogan. "Saat ini kami tidak memiliki tujuan atau niat untuk keluar dari Konvensi Montreux. Tetapi jika kebutuhan ini muncul di masa depan, kami tidak ragu untuk meninjau setiap konvensi untuk menjadikan negara kami lebih baik." ● ans



IDN/ANTARA

PEOPLE'S POWER LOVE FEST - AS

Grup tari Kalpulli Ketzalcoatlicue dan Kalpulli Tlaloctecuthi tampil di Lapangan George Floyd saat People's Power Love Fest di Minneapolis, Minnesota, Amerika Serikat, Minggu (4/4).

Anak-anak Myanmar Sembunyi Ketakutan di Lubang Tanah karena Dibom Militer

PUPUN (IM) - Sejumlah anak di Myanmar, termasuk balita, bersembunyi di lubang-lubang tanah di sebuah hutan dengan ketakutan. Mereka bersembunyi setelah bom-bom militer dijatuhkan dari pesawat ke desa-desa mereka, memaksa mereka keluar untuk menyelamatkan diri. Ekspresi memuliskan anak-anak itu terancam dalam berbagai foto yang diterima AFP. Mereka menjadi korban meningkatnya kekerasan antara milisi etnis Karen dengan pasukan junta militer Myanmar.

Foto anak-anak itu diambil di distrik Pupun, Myanmar, di dekat perbatasan dengan Thailand selama akhir pekan lalu.

Mereka terlihat merunduk di lubang tanah untuk berlindung sementara seorang balita terlihat tertekan. Menurut laporan AFP, Selasa (6/4), anak-anak itu melarikan diri dari serangan udara militer Myanmar di desa asal mereka. Mereka juga diduga ditolak masuk ke wilayah Thailand oleh tentara negeri Gajah Putih tersebut.

Orang dewasa dan anak-anak etnis Karen menggali tempat perlindungan di hutan setelah kekerasan antara kelompok bersenjata etnis Karen National Union (KNU) dan militer Myanmar meluas selama akhir pekan.

KNU merebut pangkalan militer di negara bagian Karen timur, menewaskan 10 perwira militer. Sekitar 2.780 warga sipil melarikan diri melintasi perbatasan tetapi pemerintah

Thailand mengatakan mayoritas sekarang telah kembali ke Myanmar—sekitar 200 orang menerima perawatan medis di Thailand pada akhir pekan lalu.

Anak-anak semakin menjadi sasaran serangan mematikan dari pasukan keamanan di Myanmar, yang telah diguncang oleh kekerasan lebih dari dua bulan sejak militer mengambil alih kekuasaan dari pemerintah sipil pimpinan Aung San Suu Kyi. Kemani, seorang ayah berbicara tentang momen mengerikan ketika dia menemukan putrinya telah ditembak mati oleh anggota pasukan keamanan saat korban bermain di rumah.

Setidaknya 43 anak telah tewas oleh angkatan bersenjata Myanmar, menurut organisasi Save the Children. Kelompok itu mengatakan negara Asia Tenggara tersebut berada dalam "situasi mimpi buruk", dengan korban termuda yang diketahui baru berusia enam tahun. "Ini adalah skenario mimpi buruk yang sedang berlangsung," kata kelompok itu. "Anak-anak yang tidak bersalah memiliki masa depan mereka secara brutal."

Lebih dari 2.500 orang telah ditahan sejak kudeta militer, menurut kelompok pemantau lokal; Asosiasi Bantuan untuk Tahanan Politik (AAPP). Kelompok pemantau itu juga mencatat korban tewas sebanyak 564 hingga hari Minggu, karena pasukan keamanan terus menggunakan kekuatan mematikan terhadap pengunjung rasa antikudeta. ● gul



IDN/ANTARA

PERAYAAN PASKAH TRADISIONAL DI HUNGARIA

Anggota ansambel tarian dan kesenian rakyat Hungaria Marcal menyiram air ke seorang perempuan sebagai bagian dari perayaan Paskah tradisional di Gyor-Menfocsanak, Hungaria, Senin (5/4).

PERKASA
PT. TEXMACO PERKASA ENGINEERING Tbk.
("Perseroan")

PENGUMUMAN

Sehubungan dengan adanya Surat Keputusan Dewan Komisaris Perseroan di luar Rapat Dewan Komisaris Perseroan tertanggal 5 April 2021 yang dibuat di bawah tangan, yang memutuskan antara lain hal-hal sebagai berikut:

- Memberhentikan sementara **Tuan Rajendren, SE** selaku Direktur Utama Perseroan dan **Tuan Setyo Sucahyo** selaku Direktur Perseroan terhitung sejak tanggal 5 April 2021.
- Sehubungan dengan hal tersebut di atas Perseroan akan segera mengadakan Rapat Umum Pemegang Saham untuk meminta persetujuan pemegang saham Perseroan guna menguatkan keputusan pemberhentian sementara tersebut.

Pengumuman ini dibuat dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 11 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 33/POJK/2014 tentang Direksi dan Dewan Komisaris Informasi atau Perusahaan Publik tertanggal 8 Desember 2014 dan ketentuan Pasal 4 ayat 2 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 31/POJK/2015 tentang Keterbukaan atas Informasi atau Fakta material oleh Emiten atau Perusahaan Publik tertanggal 16 Desember 2015. Demikian, pemberitahuan kami sampaikan.

Jakarta, 7 April 2021
PT. Texmaco Perkasa Engineering Tbk
Direksi